VORTRAG FAMILIE ZEIER

VOM LEBEN ALS MISSIONSARZT IN PERU

Im Rahmen einer Vortragsreise kommt Dr. Benjamin Zeier mit seiner Familie in die Jugendherberge Murrhardt und erzählt von seinem Leben als Missionsarzt in Peru.

Als siebenköpfige Familie sind sie auf dem größten Abenteuer unterwegs: Sie sind nach Peru ausgewandert. Diese Mission hat alles in ihrem Leben verändert. Die Zeiers leben als Familie in den Bergen Perus. Dr. Benjamin Zeier arbeitet als ehrenamtlicher Arzt in dem bekanntesten Missionshospital Südamerikas: Diospi Suyana. Sie haben gelernt, Angst zu überwinden, die Einstellung und Erwartungen an das Leben zu erneuern, Ziele größer zu stecken, Hindernisse in Chancen zu verwandeln und mit dem Glauben das Unmögliche möglich zu machen.

AM SAMSTAG, 02.11.2024, AB 17 UHR FÜR DAS LEIBLICHE WOHL IST GESORGT

Der Abend ist kostenfrei – eine Spendenbox für die wertvolle Arbeit der Familie Zeier liegt aus. Die Teilnahme ist auf 30 Teilnehmende begrenzt.

Anmeldungen bitte über jh-murrhardt@jugendherberge.de

Weitere Infos: https://www.missionsarzt.de/